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Reportage Orp (CTO)
Un reportage tvcom Brabant Wallon relatif à notre stand et les soucis avec la commune de Orp est disponible en
ligne :

[www.tvcom.be]
08 mars 2018 17:31 | Orp-Jauche
Polémique sur la commune d'Orp-Jauche au sujet du club de tir. Le collège souhaite résilier le bail emphytéotique
en cours depuis une dizaine d'années. Le vote a d'ailleurs eu lieu lors du dernier conseil communal. En cause
selon le bourgmestre et les échevins : des travaux réalisés sans permis. Pour le président du club, Jules Lambert,
l'argument invoqué est totalement faux. Des travaux ont en effet été réalisés mais de manière tout à fait légale. Les
anciennes parois du club étaient en piteux état. Elles ont été sauvegardées mais ont été complétées par des murs
intérieurs en béton. La région wallonne aurait d'ailleurs reconnu la mise en conformité et donné l'agrément.
Les raisons de la discorde
Outre ces problèmes urbanistiques, le club de tir fait l'objet de critiques de la part de certains riverains. Raison
invoquée : trop de bruit. Le président ne réfute pas cet argument mais avance l'envie depuis plusieurs années de
couvrir le stand de tir. Le club de tir d'Orp-Jauche est en partie en plein air. Un toit fait de panneaux isolants
pourraient être une solution mais la commune ne semble pas la privilégier. Depuis quelques temps, le club pratique
aussi le tir sportif de vitesse. Ce qui selon les habitants occasionnerait plus de bruit et des tirs davantage en rafale.
On l'aura compris, toutes les parties (responsables du club et communaux) se renvoient la balle. Le dossier est
maintenant dans les mains des avocats. Le club de tir d'Orp-Jauche compte encore 400 membres. Il a été créé
dans les années 70.
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  "The strongest reason for the people to retain the right to keep and bear arms is, as a last resort, to protect themselves against tyranny in government." 

xavier / il y a six années

Re: Reportage Orp (CTO)
perso il peut fermer...
cliclicboumboum a d'ailleurs très bien expliqué le systeme dicatorial imposé par le président et l'absence de
transparence de la gestion du club.

   

CTN75 / il y a six années

Re: Reportage Orp (CTO)
xavier écrivait:
-------------------------------------------------------
> perso il peut fermer...
> cliclicboumboum a d'ailleurs très bien expliqué
> le systeme dicatorial imposé par le président et
> l'absence de transparence de la gestion du club.

C'était juste une info que je relayais, je ne suis pas membre.
Mais sur le fond un club qui ferme c'est toujours négatif pour les membres et là il y en a 400.
S'il faut répartir ces tireurs dans d'autres clubs...
Perso je trouve qu'au CTN ça commence à saturer, toutes les semaines je vois de nouvelles têtes et il y a un délai
d'attente pour les initiations.
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http://www.tireur.org/forum/read.php?87,216095,216095#msg-216095
https://www.tvcom.be/video/info/sociye-tye-/le-club-de-tir-met-le-feu-aux-poudres-a-orp-jauche_21597_89.html
http://www.tireur.org/forum/read.php?87,216095,216106#msg-216106
http://www.tireur.org/forum/read.php?87,216095,216107#msg-216107
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  "The strongest reason for the people to retain the right to keep and bear arms is, as a last resort, to protect themselves against tyranny in government." 

xavier / il y a six années

Re: Reportage Orp (CTO)
je ne suis meme pas certain qu'il y ait 400 membres, tous les membres compétiteurs ont migrés vers le radar.
le nouveau président auto-proclamé a deja coulé un projet à eghezee...
oui en effet c'est dommage mais la commune dit bien que son souhait n'est pas de fermer, et les riverains non
plus...
ils veulent juste retourner à la situation d'antan...
mais avec un president qui se prend pour kim-jung-un...

CTN75 écrivait:
-------------------------------------------------------
> xavier écrivait:
> --------------------------------------------------
> -----
> > perso il peut fermer...
> > cliclicboumboum a d'ailleurs très bien
> expliqué
> > le systeme dicatorial imposé par le président
> et
> > l'absence de transparence de la gestion du
> club.
>
>
> C'était juste une info que je relayais, je ne
> suis pas membre.
> Mais sur le fond un club qui ferme c'est toujours
> négatif pour les membres et là il y en a 400.
> S'il faut répartir ces tireurs dans d'autres
> clubs...
> Perso je trouve qu'au CTN ça commence à saturer,
> toutes les semaines je vois de nouvelles têtes et
> il y a un délai d'attente pour les initiations.

   

Edité 1 foi(s). La dernière correction date de il y a six années et a été effectuée par xavier.

mach2 / il y a six années

Re: Reportage Orp (CTO)
Il est un fait que ces derniers temps de plus en plus de personnes s'inscrivent dans les clubs....????
Chez nous, avec 580 membres (et il s'en présente encore) la saturation s'annonce.
Officiant en qualité de "commissaire" de tir, responsable, conscient, concentré, mais aussi serviable, je n'ai qu'un
seul petit regret.
Le manque de candidats compétiteurs.!
La majorité des nouveaux candidats, dès qu'ils se présentent optent pour les armes de poing "gros calibre" (9mm,
357, 44, 45 etc...)
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http://www.tireur.org/forum/read.php?87,216095,216108#msg-216108
http://www.tireur.org/forum/read.php?87,216095,216120#msg-216120
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Et dès qu'ils possèdent leur jouet, ca "feraille" à qui mieux mieux.
Suis également conscient que tout un chacun a le droit de pratiquer le tir qu'il préfère, mais ce n'est pas cette
mentalité qui créera des compétiteurs.
Regrettable. !

p.fichaux / il y a six années

Re: Reportage Orp (CTO)
Heu ! chez nous les chiffres sont à la baisse, grosse demande après certain événement et cette année c'est calme
pour les inscriptions.

  patrice

Le   

clicboumboum / il y a six années

Re: Reportage Orp (CTO)
mach2 écrivait:
-------------------------------------------------------
> Il est un fait que ces derniers temps de plus en
> plus de personnes s'inscrivent dans les
> clubs....????
> Chez nous, avec 580 membres (et il s'en présente
> encore) la saturation s'annonce.
> Officiant en qualité de "commissaire" de tir,
> responsable, conscient, concentré, mais aussi
> serviable, je n'ai qu'un seul petit regret.
> Le manque de candidats compétiteurs.!
> La majorité des nouveaux candidats, dès qu'ils
> se présentent optent pour les armes de poing
> "gros calibre" (9mm, 357, 44, 45 etc...)
> Et dès qu'ils possèdent leur jouet, ca
> "feraille" à qui mieux mieux.
> Suis également conscient que tout un chacun a le
> droit de pratiquer le tir qu'il préfère, mais ce
> n'est pas cette mentalité qui créera des
> compétiteurs.
> Regrettable. !

Mois c'est l'année passée...après 19 années de tir...que j'ai seulement commencé à faire de la compétition

Et encore, dans une discipline pas très pratiquée dans nos contrées, puisqu'il s'agit de la discipline 10 armes
anciennes à poudre noire

p.fichaux / il y a six années

Re: Reportage Orp (CTO)
Heu ! le tir ISSF est un poil sciant, la silhouette métallique est plus vivante.

  patrice

Le   
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